



## KADINKES YOGYA CHOIRUL ANWAR INGATKAN ISPA dan Diare Patut Diwaspadai

**YOGYA (KR)** - Serangan penyakit Infeksi Saluran Pernapasan Atas (ISPA) dan diare, serta penyakit lain yang disebabkan oleh virus patut untuk tetap terus diwaspadai oleh masyarakat. Apalagi, kondisi perubahan cuaca saat ini tidak menentu, yang memudahkan virus dan bibit bakteri untuk berkembang biak.

"Selain penyakit influenza, masyarakat juga harus waspada munculnya serangan penyakit diare maupun jenis penyakit lain, baik penyakit infeksi maupun penyakit yang tidak menular," pinta Kepala Dinas Kesehatan (Dinkes) Kota Yogya-

karta, dr Choirul Anwar M-Kes kepada *KR*, Sabtu (25/7). Dijelaskan, ISPA merupakan penyakit yang banyak menyerang seseorang dengan daya tahan tubuh yang kurang bagus. Biasanya, kemunculan penyakit ini banyak di musim pancaroba atau pe-

rubahan musim. "Saat daya tahan tubuh tak menentu, memudahkan sebaran penyakit ISPA banyak muncul," kata dr Choirul Anwar.

Selain ISPA, penyakit diare juga tidak bisa disepelekan. Apalagi, kualitas air di Kota Yogya dari tahun ke tahun terus menurun. Kualitas air yang buruk dan pola hidup tidak sehat memudahkan virus diare menyerang dan mewabah.

"Karena itu, kepada masyarakat agar terus tetap menjaga pola hidup sehat dan bersih," pintanya.

Berdasarkan catatan di Dinkes Kota Yogya, pada triwulan kedua ini, jumlah serangan penyakit yang banyak muncul adalah ISPA dan diare. Meski begitu, penyakit mata belek, stroke, hipertensi dan kegemukan atau obesitas juga cukup banyak penderitanya. "Jika kondisinya saat ini, mata belek bisa muncul, apalagi banyak debu beterbangan," tandasnya.

Sedangkan untuk mengantisipasi meluasnya serangan penyakit flu A H1N1 atau flu babi, Dinkes Kota Yogya su-

dah mendistribusikan obat tamiflu ke semua Puskesmas. Selain itu, melakukan survei ke beberapa titik yang dicurigai bisa memunculkan penyakit flu A H1N1.

"Stok tamiflu di tiap Puskesmas mencapai 100-an buah. Untuk masa kedaluwarsa obat tamiflu tersebut masih cukup lama. Kami minta kepada masyarakat untuk selalu mewaspadai segala macam penyakit. Jika menemukan ada orang yang sakit segera periksa diri ke Puskesmas atau dokter," kata dr Choirul Anwar. **(R-1)-a**

Dihaturkan Kepada Yth. :

1. Walikota Yogyakarta
2. Wakil Walikota Yogyakarta
3. Sekretaris Daerah
4. Asisten .....

Tembusan Kepada Yth. :

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Kesehatan	Netral	Segera	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 21 Januari 2025  
 Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
 NIP. 19690723 199603 1 005